

# みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

令和3年7月10日  
練馬区立南田中小学校  
みなみん学級だより  
NO.14



最近、雨が続き気温も上がってきています。子供たちはとても汗をかいていますので、学校では水分補給をこまめに行うことや、体育後に顔を洗うことなどを指導しています。引き続き、水筒、ハンカチ、汗拭きタオルのご準備をお願いいたします。

## ☆ジャガイモを掘りました☆

6月28日(月)、みなみん学級で育てていた、ジャガイモの収穫を行いました。掘れば掘るほど出てくるジャガイモに、子供たちは大喜びでした。

29日(火)の算数の時間には、ジャガイモの数を数えたり、量りを使ってジャガイモを丁度1kgになるように量ったりと、グループに合わせた数や重さの学習を行いました。本物のジャガイモを扱った学習に、子供たちはとても意欲的に取り組みました。

また、収穫したジャガイモを使って、ご家庭でもお子さんと一緒に調理に取り組んでいただいたことで、栽培活動だけでなく、収穫物の活用にもまで学習を広げることができました。保護者の皆様には、その時の様子をとても詳しくアンケートへご記入いただき、本当にありがとうございました。ご家庭での姿が目につかぶようでした。ご家族との会話を通して、子供たちの自己肯定感が高まったことが分かります。お寄せいただいたアンケートを、今後の学習に生かしたいと思えます。



## ☆1～3年生で、セーフティ教室を行いました☆

7月2日(金)、1～3年生に向けて、セーフティ教室が行われました。

1年生は、自分の身の守り方について学習しました。子供たちは、とても静かに、良い姿勢で話を聞くことができ、とても立派でした。

2年生は、「万引き防止」に関する内容でした。少し難しい内容でしたが、警察の方の話を静かに聞いたり、動画を集中して見たりすることができました。

3年生は、インターネットやスマートフォンの怖さや使い方について動画を見ました。

みんな真剣なまなざしで動画を見ており、悪い例などが登場すると、手で×(バツ)を作るなど、真剣に学習に取り組むことができました。

セーフティ教室は、1～3年生の対象でしたが、4～6年生のお子さんのご家庭でも、防犯や万引き、インターネットトラブルに関することを話題にしていただければと思います。よろしくお願いいたします。

